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Jiangling Motors Corporation, Ltd.
Production And Sales Volume Information

In February 2025
Jiangling Motors Corporation, Ltd. and its Board members undertake that the information disclosed 
herein is truthful, accurate and complete and does not contain any false statement, misrepresentation 
or major omission.
The table on production and sales volume in February 2025 of Jiangling Motors Corporation, Ltd. is as 
follows:
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Light Bus 6,271 4,239 47.94% 11,832 8,577 37.95% 5,899 3,692 59.78% 10,987 7,807 40.73%
Truck 4,522 3,298 37.11% 7,990 6,824 17.09% 4,371 3,077 42.05% 7,957 6,490 22.60%
Pickup 4,381 4,816 -9.03% 8,139 10,532 -22.72% 4,438 4,435 0.07% 8,295 10,170 -18.44%
SUV 7,266 8,034 -9.56% 15,122 16,393 -7.75% 6,860 8,739 -21.50% 15,688 16,375 -4.20%
Total 22,440 20,387 10.07% 43,083 42,326 1.79% 21,568 19,943 8.15% 42,927 40,842 5.11%

Board of Directors
Jiangling Motors Corporation, Ltd.

March 4, 2025
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【香港商報訊】記者唐信恒報道：運輸及物流局
局長陳美寶昨日在運輸及物流局副局長廖振新和運
輸署署長李頌恩陪同下，出席於運輸署車輛檢驗綜
合大樓舉行的的士車隊啟動禮。陳美寶指，經過輪
選，選出5隊車隊合共超過3500輛的士投入服務，

佔全港的士逾六分一，這會是一個起步點，並期望
透過車隊作領頭羊，可陸續吸引到不同的車主、司
機能加入車隊，壯大力量。

陳美寶：體現智慧出行

陳美寶致辭表示，的士車隊是業界發展重要的里
程碑，亦體現政府推廣智慧出行，各車隊由本月底
起至7月陸續投入服務。

陳美寶表示，3500輛車隊的士中有1500輛是全新
落地，其餘六成為3年車齡內。車隊還有兩個賣點，
第一是電動車，5隊車隊合共有1900輛，另有一些輪
椅的士，也有一些混能的士，充分體現綠色交通和
社會共融這兩個理念。其次是車輛裝置，車隊車輛
都裝置 「三寶」：全球定位系統，行車紀錄儀和司
機監察系統，乘客上車後會覺得安心舒服。至於社
會有一個共識，希望能在所有的士都會強制安裝攝
錄系統，同時都會要求司機至少提供兩種電子支付
工具，有關法例修訂預計今年第二季向立法會提出
修例。

提供3500輛車近四成全新落地
她續稱，期望車隊跟隨發牌條款，在運輸署規管

和協助下能達到牌照之下各種要求，而最重要是以
市民利益與出行需要作依歸，讓市民親身嘗試並給
予意見車隊，讓它們可精益求精，幫助香港社會無

論是運輸交通以至經
濟社會發展和旅遊方
面整體都可有一個新
景象。至於運輸署已
確立兩個地點提供充
電站，以便電動車司
機提供服務。

運輸署於2024年7
月底向5間獲選的營
辦商發出的士車隊牌
照的有條件暫准通
知，各營辦商須於一
年內完成籌備工作並
投入服務。首支車隊
預計最快將於本月底
投入服務。運輸署會
監察車隊運作，並繼
續積極推動餘下車隊
盡早投入營運。

即將投入營運的 5
隊的士車隊，分別是
樂行、星群、Ami-
go、Big Boss、大黃
峰愛心車隊，各有不
同營運理念，各具特
色，市民出行時 「有
得揀」。

【香港商報訊】記者鄺偉軒報道：金發局成立逾
10年，為香港金融業發展出謀獻策。面對當前港府
陷入財赤，金發局主席洪丕正強調，港府財赤不會
影響金發局營運；未來要多前往海外解說，減低國
際間對香港的誤解。

「近日國際間對香港的評價轉趨正面，變得比較中
立。」洪丕正稱，從營商的角度來看，過去一年，香
港的資金流大幅增加，而國際間對香港的描繪亦好過
以前， 「因此要多作解說，透過主動解說香港的獨特
之處，減低坊間對香港的期望落差及誤解」。

洪丕正承認，3年新冠肺炎疫情導致香港與國際
間的接觸減少，而他們擔心內地經濟放緩，同樣降

低他們投資香港的意欲， 「因此我們要現身說法，
除了在港舉辦活動吸引他們前來香港，我們也要多
前赴外地向他們解說。」他續稱，他個人上半年最
少前往美國一次，歐洲亦會去，強調 「不論新舊朋
友都要結交」。

早於金發局2013年成立之初，洪丕正已經是首屆
成員之一。洪丕正稱，相比金發局成立之時，香港的
金融業變得更多元化，與當年完全不同。他又認為，
出任金發局主席後，會檢視整個金融業，並且要作
「中立少少」的研究報告，不論 「好或壞」都要寫；

又強調金發局董事局的成員來自不同範疇，期望透過
他們的工作，幫助改善香港金融業的競爭力。

財赤不影響金發局營運

5支的士車隊大曬冷 最快月底營運

五支車隊各具特色。 記者 馮瀚文攝
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Announcement of Resolutions of the 1st 
Meeting of the 11th Board of Directors of 
Guangdong Electric Power Development 

Co., Ltd. by Correspondence of 2025
The Company and its directors hereby guarantee that the content of information 

disclosure is real, accurate, complete and free from any false record, misleading 
representation or material omissions. 

I. Holding of the board meeting
1. Time and Way of sending out the notice of the meeting
The 1st Meeting notice of the 11th Board of Director of Guangdong Electric Power 

Development Co., Ltd. by correspondence of 2025 was held on February 18, 2025. via the 
way of E-mail. 

2. Time, Place and Way of the meeting to be convened
Time of the meeting: February 28,2025
Place of the meeting: Guangzhou City
Way of the meeting : Correspondence voting
3.Attendance state of the board 
10 directors (including 4 independent directors) were supposed to attend the meeting and 

10 of them (including 4 independent directors)were actually present. All directors attended 
the meeting by the way of correspondence voting.

4. The holding and voting procedure of the meeting complied with the provisions of the 
Company Law and articles of Association of the Company. 

II. Examination by the board meeting
1.The meeting examined and adopted the Proposal on Reducing the Registered Capital 

of Zhanjiang Electric Power Co., Ltd.
In order to improve the efficiency of capital use, the board of directors approved that 

Zhanjiang Electric Power Co., Ltd., a holding subsidiary, to reduce the registered capital 
by 600 million yuan. Among them, Guangdong Electric Power holds 76% of the shares, 
with recoverable funds of 456 million yuan, and Guohua Energy Co., Ltd. holds 24% of the 
shares, with recoverable funds of 144 million yuan.

This proposal was voted through by 10 directors , Affirmative vote: 10; Negativevote:0; 
Abstention: 0. 

III. Documents available for inspection
1. Resolutions of the 1st Meeting of the 11th Board of Directors of Guangdong Electric 

Power Development Co., Ltd. by Correspondence of 2025.
This announcement is hereby made.

The Board of Directors of Guangdong Electric Power Development Co., Ltd.
March 4,2025

「當前貿易流正在南移，全球供應鏈正由原本的 『
中國對美國及歐洲』，南移至 『全球南方』（Glob-
al South）。因此，要加強與東盟、孟加拉、斯里蘭
卡以及尼泊爾等地的關係。」洪丕正稱，大家應將焦
點放於經歷 「或時代」的周期性機遇。他舉例稱：
「供應鏈正面臨的大重組，是過去四五十年未發生過

的，而當前亞太區的財富累積及增長速度亦是前所未
有……另外，科技創新、內地資本市場的 『跨周期』
開放以及可持續發展，同樣是結構性機遇——縱使朝
向可持續發展的速度仍然緩慢，但方向不變。」

港金融業起步點「張牌幾靚」
隨着全球供應鏈向新興市場轉移，洪丕正稱，若中

國內地加強對東盟市場貿易，相關貿易融資的需求亦
會增加之餘，還會帶動當地對人民幣的需求， 「但我
們要問的是，如何從事人民幣投資？又如何做人民幣
對沖？又如何在香港從事人民幣定息或浮息產品的利
率互換？」

洪丕正認為，香港金融業的起步點 「相當好」， 「張
牌幾靚」， 「尤其香港是全球最自由的市場之一，且聯
繫全球第二大的經濟體（中國內地）。此外，股票、債
券、衍生工具及利率互換市場的 『互聯互通』是香港獨

有的，即使受周期性因素，但張牌唔差！」

要不斷檢視自身競爭力
不過，洪丕正亦認同，香港缺乏從事綠色及可持續

發展金融的人才， 「雖然大部分綠色項目在亞洲，但
大部分的 『腦袋』（人才）集中在歐美，亞洲目前未
有足夠人才應付可持續發展的需要」。他續稱，香港
可透過自身培訓及以即時引入的方式，加大這類人才
的數量。

因此，他認為香港要不斷檢視自身的競爭力，觀乎
今天東京及阿聯酋等市場正在快速變化，香港要藉此
檢視 「為何（資金）要選取我們作為投資地」。面對
中東市場，洪丕正續稱，當地一方面有原油輸入內
地，另一方面亦有新型基建及再生能源，且當地亦有
很多內地的工程承包商進駐，在市場改變之下，香港
不能只忙於聯繫舊有的夥伴。

金發局主席洪丕正：

香港須把握結構性機遇
【香港商報訊】記者

鄺偉軒報道：金發局主
席洪丕正日前接受本報

訪問時表示，香港金融業 「張牌幾靚」 ，
但受地緣政治影響，當前世界充滿變數。
惟他強調，香港當前仍 「機多於弊」 ，短
線要靈活，長線要把握 「非周期性、但結
構性的機遇」 ，又認為香港可再進取一
點，不能過分悲觀。

DeepSeek
重新體現中科企估值

【香港商報訊】記者鄺偉軒報道：人工智能平台
DeepSeek熱潮 「舞起」港股，金發局主席洪丕正認
為，與外圍股票相比，當前內地股市有很大的估值差
距， 「或許早前市場過分悲觀，DeepSeek所引發的
熱潮，除了讓內地和香港股票的估值得到重新體現，
更可盤活股市的流動性。」

「過去幾年，美國科網股的估值，可以說是內地和
香港同類股票的2至3倍，這是由於市場給予內地和
香港較高風險溢價所致。面對較高估值折讓，我們要
多作解說。」洪丕正稱，若相關股票的風險溢價降
低，資金自然前來港股，形成良性循環。

洪丕正亦指，過去一段時間，美股的新股市場的確表
現較好，不過，香港新股市場的優勢在於可接觸內地─
─這個全球資金尚未能夠全面滲透的市場，他認為，全
球資金可藉香港，買他們在其他地方買不到的東西。

最新一份財政預算案提到，港交所（388）正積極
籌備 「科企專線」，理順特專科技及生物科技企業的
審批，洪丕正稱，加快新股審批的措施 「越多越
好」。他又指，對科企而言，股市是其中但非單一的
融資渠道；觀乎科企公司的歷史較短，未有很長的盈
利往績，因此若有任何機制讓這類獨角獸快速上市，
有利他們融資。

洪丕正又認為，初創企業上市前的融資，由種子輪
到私募融資都有， 「究竟當中有何機遇？值得探
討」。

洪丕正強調，香港當前仍 「機多於弊」 ，短線要靈活，長線要把握 「非周期性、但結構性的機遇」 。
記者 蔡啟文攝
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